

Aufhebung der Präsenzpflcht!

11.12.2020 | 15:13 von U.Kampow

Liebe Eltern,

wie wir gerade aus der Presse erfahren haben, wird aufgrund der stark steigenden Infektionszahlen ab Montag, 14.12.2020 die Präsenzpflcht der Schülerinnen und Schüler auch in der Grundschule aufgehoben. Demnach ist es Ihre Entscheidung, ob Sie Ihr Kind in die Schule schicken oder ob Ihr Kind zuhause im Distanzunterricht lernt. **Mit Blick auf die dynamische Entwicklung raten wir Ihnen, wenn Sie die Möglichkeit dazu haben, Ihre Kinder zu Hause zu lassen.** Weitere Informationen erhalten Sie zeitnah, spätestens aber am Montag durch die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer.

Auf der Seite des Ministeriums äußert sich Frau Gebauer folgendermaßen zu dem Entschluss:

Auch bei den jetzt anstehenden Entscheidungen über die Weihnachtsferien, ist die Landesregierung in einem konstruktiven Austausch mit allen Akteuren und den anderen Bundesländern.

„...Die Schulen bleiben geöffnet, die Schulpflcht besteht weiterhin und der Unterricht findet bis zum 18. Dezember 2020 statt. Für die Klassen 1-7 erfolgt der Unterricht in Präsenz. Dabei wird die Entscheidung über die Teilnahme der Schülerinnen und Schüler am Präsenzunterricht in den Schulen den Eltern freigestellt. Ab Klasse 8 erfolgt der Unterricht grundsätzlich in Distanz...Das so gewählte Modell bietet weiteren Infektionsschutz, aber auch im Bedarfsfall eine notwendige Betreuung. Damit verfolgt die Landesregierung das Ziel, einen zusätzlichen Beitrag zum Infektionsschutz zusammen mit weiteren Maßnahmen zu leisten.“

Wir hoffen, dass diese Maßnahmen dazu beitragen, die hohen Infektionszahlen zu senken, damit wir im Januar wieder alle in den Präsenzunterricht starten können.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund!